

祭 祭 祭 優翔館9周年祭開催! 祭 祭 祭

5月24日(火)サ高住優翔館開設9周年祭を開催いたしました。入居者様は力士と共に「当たり前手洗い体操」で身体を動かしたり、仮想ドリフ達と共に「早口言葉」を発したりと、とても楽しんでいらっしゃいました。

感染対策として2部制にて各部の人数を少なくし、常時換気をしながら実施いたしております。



↑ 吉田館長も得意のギターで盛り上げました!

今回の昼食は、入居者様にアンケートを取り人気の「天ぷら御膳」にさせていただきました! 胃もたれを訴えられる方はいらっしゃらず、皆様いつもより箸が進んでおられました。



5月上旬にデイで桜を求めてドライブに出かけましたが、既に散っており道路沿いのチューリップ等を鑑賞してきました。

優翔館通信

第103号

R4年6月10日 作成

- 編集責任者 - 吉田 洋也
- 作成者 - 樋口 一成

編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。6月に入りまだ肌寒い日が続いておりますが、これから訪れる夏の暑さの前触れではないかと感じております。今年も気温に応じた室温調整や脱水予防により一層努めて参ります。ご面会についてですが、玄関や相談室でアクリル越しでのご面会が可能となっております。ご来館の前にご自身の体調をご確認いただき、ご面会に来ていただけますと幸いです。またZOOMを利用したのオンライン面会も継続しておりますので、遠方にお住まいのご親戚の方などもお気軽にご連絡いただければと存じます。お気づきの点等がございましたらご一報いただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同